

P280

105274

Petition an den Regierungsrat und den Grossen Rat Basel

Rettet den Hans Huber-Saal!

Die Unterzeichnenden unterstützen unser Anliegen, den Hans Huber-Saal des Stadtcasinos Basel für das vielfältige Kulturleben der Region zu erhalten. Das 1905 erbaute Kleinod der Jahrhundertwende, ein Musterbeispiel spätklassizistischer Musikarchitektur, zählt mit seiner für Kammermusik idealen Akustik europaweit zu den besten seiner Art und wird von den prominentesten Künstlern und Ensembles als würdiger Auftrittsort sehr geschätzt.

Die Zerstörung dieses architektonischen und funktionellen Juwels zugunsten von Garderoberäumen und Toiletten würde einen empfindlichen Verlust für das Musikleben und für das Ansehen Basels als Kulturstadt bedeuten. Wir ersuchen deshalb die Entscheidungsträger alles zur Erhaltung dieses Saales zu unternehmen.

Für das Petitionskomitee:
Gesellschaft für Kammermusik Basel
Kammermusik um halb acht
Heimatschutz Basel

Basel, im Juni 2010

Die Petition kann von allen Personen, unabhängig von Alter, Wohnort und Nationalität, unterzeichnet werden:

| Name/Vorname: | Adresse: | Unterschrift: |
|----------------|-----------|---------------|
| KOEFF MARTIN | BRING 103 | M. Koef |
| Koeff Martin | Bring 103 | M. Koef |
| Jocklin Gisela | Ipstr 13 | G. Jocklin |
| | | |
| | | |

Unterschriebene Bögen bitte senden an: Beatrix Jerie, Engulgasse 104, 4052 Basel